

La capitale du Canada, Ottawa, est située dans la vallée de l'Outaouais, dans l'est de l'Ontario, près de la frontière québécoise. En réalité, la région de la capitale nationale englobe la ville de Hull, où se dressent plusieurs édifices gouvernementaux et le nouveau Musée des civilisations. Outre qu'elle est le siège du gouvernement canadien et qu'elle compte trois universités, Ottawa est devenue la « Silicon Valley » du nord en raison du succès qu'elle connaît depuis quelques années comme centre de recherche et de développement dans le domaine des systèmes de communication hautement perfectionnés.

C'est l'emplacement stratégique de la ville, le long de la frontière entre l'Ontario et le Québec et à quelque distance de la frontière américaine, qui a influencé le choix de la reine Victoria au siècle dernier. Les villes de Montréal, Québec, Toronto et Kingston avaient également été proposées comme capitale du pays. (Il semblerait que l'admiration de la reine devant certaines illustrations du site n'ait pas été étrangère à cette décision.) Avant 1858, année où elle devint officiellement capitale, Ottawa était surtout une ville de bûcherons et ne passait pas précisément pour un modèle de raffinement

